

ANEXO 11: Apoyos

27 de octubre de 1997

Al comité de empresa

El pasado 14 de octubre la dirección de la factoría de la multinacional (100% grupo) nos presentó un expediente de empleo para **despedir a 159 trabajadores y suspender la actividad durante 60 días para la plantilla restante**. Esta medida se ha acompañado de provocaciones tales como que "o se acepta reducir la plantilla o se cerrará la planta". Hemos de añadir, además, que la empresa no ofrece ninguna perspectiva de continuidad de la factoría más allá de 1999. **Una provocación mayúscula fue poner la lista de afectados que es ilegal lo cual hemos denunciado.**

Consideramos que esta actuación es una **gravísima violación del acuerdo** que el pasado 19 de abril, tras 11 días de huelga indefinida, firmó la multinacional con el Comité de Huelga. En dicho pacto la empresa se comprometió ante la autoridad laboral a retirar el plan de viabilidad y el expediente de regulación que habían presentado y a "la presentación lo más urgente posible de un plan de viabilidad que **garantice el futuro de la el futuro de la empresa de a negociar antes de su presentación con el Comité de Empresa**".

Las trabajadoras y trabajadores de rechazamos enérgicamente este acto de prepotencia patronal y exigimos el **respeto escrupuloso de los acuerdos del 19 de abril**. No estamos dispuestos a dejar que nuestra dignidad sea pisoteada.

Nuestra situación no es algo excepcional en la comarca. **Actualmente nos encontramos en el Vallés Occidental ante la ofensiva de unas multinacionales envalentonadas** que, para aumentar sus ya grandes beneficios, se disponen a recortar masivamente plantillas y a atacar derechos y conquistas que nos ha costado décadas conseguir. Es el caso de

Las multinacionales se aprovechan de nuestra división y aislamiento para imponernos sus planes. Sin embargo, si unimos nuestras fuerzas podemos hacerles retroceder. En la reunión de delegados de CCOO del pasado día 16 compañeros de presentaron la propuesta de organizar una **respuesta conjunta de toda la comarca** que fue asumida por la Asamblea. Necesitamos la unidad de todos los trabajadores frente a las agresiones de las multinacionales.

Para avanzar en este camino, para encabezar la respuesta unida, para convertir el problema de los despidos y demás agresiones de las multinacionales en un **problema social y político** pensamos que es muy importante que **los trabajadores de las empresas directamente afectadas nos coordinemos**.

Es por este motivo que os proponemos reunimos cuanto antes para analizar la situación y las acciones comunes a emprender. Potenciar la **Asamblea unitaria de delegados del metal comarca de USOC, UGT y CCOO**, a celebrar el día 4/11/97 en y la **manifestación unitaria** convocada en la comarca por USOC, UGT y CCOO para dar respuesta por el trabajo estable y contra los despidos. El día 11/11/97 a las 7 de la tarde en

Saludos fraternales

Comité de empresa

Nota: enviar respuesta al fax

A todos los Delegados de Personal, Comités de Empresa y Sindicatos de las factorías de

El Comité de empresa, las Secciones sindicales de CCOO y UGT y la Asamblea de trabajadores de España queremos, en primer lugar haceros llegar un saludo. Os mandamos esta carta con el fin de ver si es posible reflexionar en común nuestros problemas, dificultades y posibles soluciones, superando la barreras nacionales, de lenguas, costumbres y formas de organización sindical y de trabajadores de cada país.

Hoy es más necesario que nunca el paso de información de unas empresas a otras del grupo de saber cómo están nuestras factorías, cual es la situación de los trabajadores, sus salarios y condiciones de trabajo. En esta época de mayor concentración de criterios de organización del trabajo, de objetivos a llevar a cabo de las multinacionales para el año 2000, todos los planes dependen siempre de atacar a los trabajadores, nuestras conquistas, condiciones de vida y trabajo. Pero además lo hacen enfrentándonos a los trabajadores de un país con los de otro, nos dan el trabajo y nos lo quitan, abren o cierran fábricas, según les conviene o deciden, y pretenden enmascararlo haciendo creer a los trabajadores que los "competidores", nuestra "amenaza" son los trabajadores de otros países

Por todo ello es por lo que vemos que se hace necesario más que nunca la unión de todos los trabajadores del grupo y sus organizaciones contra los planes de la Dirección del grupo para que no jueguen con nosotros como les plazca y no intenten enfrentarnos. Dar pasos en la coordinación y el contacto entre nosotros creemos que será la única manera de afrontar los planes de la multinacional.

En estamos preparando movilizaciones contra los planes del grupo. Sabemos que es una respuesta parcial, porque ninguna de las factorías sabemos los planes de la multinacional a escala mundial (o así no lo parece). Conocer esos planes resulta imposible si no se los pedimos a nivel de todo el grupo y para eso hay que ir dando pasos en organizar Ctes intercentros en los países continentales y a escala mundial al igual que hacen los dirigentes del grupo

Nosotros os mandamos nuestra dirección y teléfonos para que podéis poneros en contacto con nosotros. Opinamos que como primer paso sería muy bueno intercambiar una mínimo de información, así sean un par de folios, en donde se sinteticen las condiciones actuales de la factoría, números de trabajadores, etc., y planes que se conozcan de la empresa.

Esperando recibir noticias vuestras, recibid un gran saludo.

Abril 1992

a los trabajadores de

COMUNICADO DE SOLIDARIDAD DE LOS TRABAJADORES DE

UNA REPRESENTACION DEL CTE. DE HUELGA EN NOMBRE DE LOS TRABAJADORES VENIMOS A VUESTRA CONCENTRACION; A EXPRESAROS NUESTRA MAS SINCERA SOLIDARIDAD IGUAL QUE LO HICIMOS AYER EN LA FABRICA CON VUESTRO CTE. DE EMPRESA.

ENTENDEMOS LA LUCHA QUE ESTAIS LLEVANDO ADELANTE EN DEFENSA DE TODOS LOS PUESTOS DE TRABAJO Y POR LA CONTINUIDAD DE LA EMPRESA; YA QUE SON LOS MISMOS OBJETIVOS LOS QUE NOS LLEVARON A NOSOTROS LOS DE
DE DE 430 TRABAJADORES Y CON UN ERO Y PLAN DE VIABILIDAD QUERIA LA EMPRESA DESPEDIR A 268 TRABAJADORES UN 68% , TRAS 11 DIAS DE HUELGA INDEFINIDA HEMOS CONSEGUIDO QUE LA MULTINACIONAL RETIRE EL ERO Y EL PLAN DE VIABILIDAD QUE NOS PRESENTO Y A NEGOCIAR CON EL CTE. UN PLAN DE FUTURO DE LA EMPRESA.

CONTAR CON NOSOTROS PARA LO QUE NECESITEIS.

ANIMOS COMPAÑEROS, UNIDOS Y ADELANTE.

24/4/1997

EL COMITE DE H. ELGA

Al Comité de Empresa, y las secciones
sindicales de UGT y CCOO de

Fax

El Comité de Empresa y las secciones
sindicales de

Reunidos con carácter de urgencia, acuerdan
solidarizarse con el comité de empresa.
Secciones Sindicales y con todos los
trabajadores, en lucha por la defensa de
vuestro puesto de trabajo.
El expediente de regulación que os han
presentado con 160 despidos, tiene que ser una
lucha de todos los trabajadores de
unidos todos por la
defensa de todos los puestos de trabajo.

Y desde aquí nos ponemos a vuestra
disposición y en lo que podamos hacer por
vosotros.

4 de Marzo de 1999

